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第３回みんなでまちづくり会議における反映結果

第２回みんなでまちづくり会議において、みんなでまちづくり会議を考える

会船戸良一氏より提案のありました「みんなでまちづくり会議を活性化するに

は」の議題に対し、回答いたします。

議題提出書には船戸氏から同会議の運用上の問題点が数々指摘されておりま

すが、市ではこの機会に、同会議の運用上の問題について検証を行うための組

織を設置し、みんなでまちづくり会議の活性化を図ってまいりたいと考えてお

ります。

、 、同組織の役割や構成メンバーの詳細については 今後検討してまいりますが

構成メンバーにまちづくり登録員の代表者も参加していただきたいと考えてお

ります。


